

Köln, 20.4.2016

**Referenzschreiben  
Tagespflegestelle für Kinder  
Simone-Chantal Büttgenbach**

Unser Sohn Julius Leonard besucht die Tagespflegestelle Büttgenbach seit September 2014. Frau Büttgenbach wurde uns von einer befreundeten Familie empfohlen, die ihren Sohn ebenfalls von Frau Büttgenbach betreuen ließen. Der Homepage der Tagespflegestelle konnten wir sodann weitere ausführliche Informationen, u.a. zum pädagogischen Konzept, zu interessanten Veranstaltungen, erprobten Produkten und Vielem mehr entnehmen. Nach einem Telefonat und einigen E-Mails hatten wir dann Gelegenheit, Frau Büttgenbach persönlich kennenzulernen und die Räumlichkeiten in der Steinstraße zu besichtigen. Hier erhielten wir ausführliche Informationen zur Tagespflegestelle und zum Betreuungskonzept. Die Räumlichkeiten der Tagespflegestelle sagten uns sofort zu. Frau Büttgenbach verfügt über eine hervorragende Ausstattung was Spielzeug, Bücher, Fahrgeräte und Schlafmöglichkeiten betrifft. Auch der Außenbereich im Innenhof hat uns sehr begeistert, da die Kinder hier jeden Tag an der frischen Luft spielen können. Neben einem „tollen Fuhrpark“ für die Kinder gibt es einen Sandkasten und viele weitere Spielsachen.

Wir haben uns sehr gefreut, dass wir einen Platz für Julius bekommen haben. Julius hat hier die ersten wichtigen Erfahrungen mit anderen Kleinkindern machen dürfen. Das Mehrgenerationenhaus versprüht eine familiäre Atmosphäre und alle unterstützen die vielen Aktivitäten der Tagespflegestelle.

Oftmals werden Ausflüge unternommen. Regelmäßig gibt es besondere „Events“ wie der Besuch eines Abfallbetriebes, Besuche des Kölner Zoos oder dem Tierpark. Einmal die Woche findet ein Treffen bei einer anderen Tagespflegestelle statt. Julius wird an diesem Tag sogar von Frau Büttgenbach bei uns zu Hause abgeholt was eine große Erleichterung ist. Von allen Ausflügen bekommt man regelmäßig Fotoimpressionen via whatsapp geschickt, worüber wir uns immer sehr gefreut haben. So wussten wir was Julius an dem Tag erlebt hat.

Die Kinder bekommen jeden Tag frisch gekochtes und vielseitiges Essen. In der Adventszeit dürfen die Kinder Plätzchen backen, zu Ostern werden Ostereier bemalt und Laternen werden für den St. Martins Zug gebastelt. Zudem wird jeder Geburtstag gemeinsam in der Gruppe mit viel Tanz und Gesang gefeiert. Ein besonderes Highlight stellen die Karnevalsparty in der Tagespflegestelle sowie der anschließende Veedelszugs dar. Bei diesem werden die Kinder verkleidet und können ganz vorne in der ersten Reihe stehen und Kamelle fangen. Dieses Jahr organisierte Frau Büttgenbach sogar, dass die Kinder selbst an einem Veedelszug teilnehmen konnten was Julius große Freude bereitete.

Frau Büttgenbach ist zudem sehr flexibel, wenn man sich einmal verspätet oder Jacke, Schal, Mütze etc., vergessen hat. Es gibt einen riesigen Fundus an Kleidung, Tragehilfen, Kinderwagen usw. Diese Sachen kann man sich unproblematisch jederzeit ausleihen. Zudem muss keine eigene Kleidung wie etwa Hausschuhe, Matschhose etc gestellt werden, da Frau Büttgenbach auch hierüber verfügt.

Regelmäßig finden Entwicklungsgespräche statt in denen Frau Büttgenbach die Eltern sogar an ihrer Wohnadresse besucht und die Entwicklung des Kindes in schriftlicher Form aushädigt-

Die Betreuung von Julius in der Tagespflegestelle Büttgenbach war für uns eine große Unterstützung. Wir sind Frau Büttgenbach für ihr ungewöhnliches Engagement sehr dankbar und möchten uns herzlich bedanken. Julius wechselt zum 1.8.2016 in den Kindergarten, damit er vor dem Schuleintritt mit einer größeren Einrichtung und mehreren neuen Kindern vertraut gemacht werden kann.

A [REDACTED] und C [REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]